

En un acto solemne, encabezado por la rectora Emma Polanco Melo, la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), a través de su Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), invistió a la salvadoreña María Isabel Rodríguez con el título de Doctora Honoris Causa, por sus múltiples méritos y contribuciones al desarrollo de la salud pública y el compromiso con la educación y la ciencia.



Momentos en que la Ma^gca Isabel Rodríguez es investida con el título de Doctora Honoris

La doctora Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, quien tuvo a cargo la presentación de la semblanza de la homenajeadada, resaltó de ésta su formación profesional y humana, y su trayectoria de más de 20 años de trabajo para la Oficina Panamericana de la Salud (OPS) y la Oficina Mundial de la Salud (OMS), labor que le permitió colaborar con el sistema de salud de la República Dominicana.

De igual forma, destacó de ella el hecho de haber sido la primera mujer decana de la Facultad de Medicina de su universidad, y la primera mujer rectora de la Universidad de El Salvador, y la primera mujer Ministra de Salud de su país.

En tanto que, la rectora Polanco Melo, al pronunciar las palabras centrales de la actividad, expresó su satisfacción por investir con el título otorgado a una personalidad con una formación universitaria sólida, que ha hecho importantes aportes al sistema de salud de su país y de múltiples países de América Latina.

Invisten con el título de Doctora Honoris Causa a destacada profesional de la medicina salvadoreña

Escrito por Rafael Paez

Martes 07 de Mayo de 2019 14:02 - Última actualización Miércoles 08 de Mayo de 2019 14:25

